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BÚZIOS CONVOCA A POPULAÇÃO 
PARA COMBATER A DENGUE

SAQUAREMA MONTADA NO DINHEIRO, 
MAS POPULAÇÃO PADECE

UERJ INAUGURA NONO  
CAMPUS EM CABO FRIO

 COSTA DO SOL, P9  COSTA DO SOL, P10  COSTA DO SOL, P9
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COSTA DO SOL

Pré-Reveillon 
vai sacudir o 
Vumbora Bar
CULTURA, P7
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POLÍCIA MILITAR SE DEPAROU COM UM HOMEM NO IMÓVEL  
E ÂNGELO CASTRO CORDEIRO LIMA, DE 76 ANOS, JÁ SEM VIDA E 
QUEIMADO NO QUINTAL DA CASA, NO PONTAL DO ATALAIA. ELE 

COMPLETARIA 77 ANOS AGORA NO DIA 25 DE DEZEMBRO
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MÉDICO É MORTO  
A PAULADAS  

DENTRO DE CASA NO  
PONTAL DO ATALAIA

POLÍCIA, P5

COLUNA A VOZ DO RIO

MADRINHA DA 
COMISSÃO DE FRENTE 
DO ACADÊMICOS 
DO SALGUEIRO, TATI 
BARBIERI, SERÁ COROADA 
NESTE SÁBADO
CIDADES, P4

COLUNA A VOZ DO POVO

SECRETÁRIO É 
OBRIGADO A CONVOCAR 
APROVADOS E REALIZAR 

NOVO CONCURSO
GERAL, P2

ENTRA 
NO 
CLIMA 
DE 
NATAL!

 ESPORTES, P12
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CRIME CRUEL EM ARRAIAL DO CABO

 POLÍCIA, P5

CORPOS DE 
MULHERES SÃO 
ENCONTRADOS 

EM BÚZIOS

 SERVIÇO, P4

PLATAFORMA 
OFERECE 250 

MIL BOLSAS DE 
ESTUDOS PARA 

CURSOS DE 
GRADUAÇÃO

PRESIDENTE:                                          ALBERTO AHMED

GATA  
DO  
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 ESPORTES, P11
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HOJE É DIA DO CORAÇÃO DO 
TRICOLOR BATER MAIS FORTE !
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Fim de ano complicado
O afastamento de Lucinha da Alerj, 

mãe de Júnior da Lucinha, secretário de 
Eduardo Paes, Marcelo Siciliano (que é 
suplente do PP) indiciado no mesmo caso, 
tornou o fim do ano nada agradável para 
os políticos do Rio de Janeiro. Além disso, 
o irmão do governador Cláudio Castro e 
assessores também estão sob investigação.

Fim de ano complicado I
Nos debates de política pelo What-

sApp, a promessa é de que este seja ape-
nas o prenúncio de um 2024 muito agitado. 
É melhor ninguém apontar um dedo, por-
que quatro vão apontar de volta.

Fim de ano complicado II
Nos debates de política pelo What-

sApp, a promessa é de que este seja ape-
nas o prenúncio de um 2024 muito agitado. 
É melhor ninguém apontar um dedo, por-
que quatro vão apontar de volta.

Saia justa
O deputado federal Hélio Lopes (PL) 

distribuiu abraços e sorrisos em um evento 
político em Queimados, na Baixada Flumi-
nense. Nada demais, não fosse a agenda ser 
do PSB, partido que sempre fez oposição 
ao governo do ex-presidente Jair Bolsonaro.

Saia justa I
Hélio, o federal mais votado do Rio 

em 2018 com o sobrenome Bolsonaro, 
demonstrou estar à vontade no evento 
organizado pela secretaria de Saúde de 
Queimados, que é pré-candidata a vere-

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por  RODRIGO DA MATTAa voz do povo
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@rodrigo_damatta/ 
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(21) 96468-3367

Secretário é obrigado a convocar aprovados e realizar novo concurso

multa de R$ 10 mil em caso de novas 
publicações. Tanto o MP quanto a Jus-
tiça consideram que Garotinho publi-
cou no Instagram conteúdo contendo 
injúria, calúnia e difamação.

O Ministério 
Público, ajuizou 

ação civil pública 
com pedido de tutela 
de urgência para que 
secretário municipal 
de Educação de São 
Gonçalo, Maurício 
Nascimento, garanta 
o direito à educa-
ção das crianças e 
adolescentes atendi-
dos pela rede pública 
municipal de ensino.

Secretário é obrigado a convocar aprovados e realizar novo concurso I
Além de requer que seja prorrogado o concurso público realizado por meio do Edital 001-PMSG-
2020 para a convocação dos candidatos aprovados, com a dispensa dos contratados temporaria-
mente para as mesmas vagas. 

Secretário é obrigado a 
convocar aprovados e 
realizar novo concurso III
Na sequência, a Promotoria recebeu 
notícias de que ainda existiam candi-
datos aprovados que não tinham sido 
convocados. A rede municipal pre-
cisa de urgente recomposição dos seus 
quadros, destacando-se o de profes-
sor de apoio especializado, com mais 
de 600 vagas a preencher.  Assim, na 
ação civil pública, o MPRJ pede ainda 
que ao município seja determinada a 
publicação de edital para um novo con-
curso público.

Secretário é obrigado a convocar aprovados e realizar novo concurso II
A promotoria relata que o município apresentava carência de profissionais em sua rede, mas o 
secretário vinha afirmando a inexistência de candidato a convocar, passou a realizar contratos 
temporários e não publicou edital para nova seleção de efetivos, mesmo após a realização de reu-
niões e a expedição de recomendação do MP.

Tiragem: 
20.000 exemplares

Siga-nos nas rede sociais

@jornalpovonarua@povonarua

Editoras: 
Diana Pires

Renata Onaindia

Colaboradores: Design:
Claudio Rocha

Leonardo Paulino

Comercial: (21) 99184-2778 
Redação: (21) 99181-3435

Zap do Povo
(21) 99181-8675

CNPJ: 34061670/0001-30 • Szajnberg produções e publicidade Eireli

Clovis Monteiro 
Amendoim do Samba

Rodrigo da Matta

Re
pr

od
uç

ão

adora no município e ferrenha 
antibolsonarista.

Garotinho fake
O ex-governador Anthony 

Garotinho está proibido 
pela justiça de se manifes-
tar citando o empresário Fer-
nando Trabach Gomes e seus 
familiares.

Garotinho fake I
Medida concedida pela 29ª 

Vara Criminal da Capital deter-
mina ainda que Garotinho faça 
a remoção de postagens e fixa 

A 
pandemia de co-
vid-19, o aban-
dono escolar e a 
redução da efe-

tividade de políticas do go-
verno brasileiro de proteção 
social ou, até mesmo, a des-
continuidade de algumas ações 
federais, entre 2019 e 2022, 
foram apontadas pela Organi-
zação Internacional do Traba-
lho (OIT), como as três prin-
cipais causas para o aumento 
do trabalho infantil em 2022 
no Brasil. A Pesquisa Nacio-
nal por Amostra de Domicí-
lios (Pnad) Contínua sobre o 
Trabalho de Crianças e Adoles-
centes, divulgada nesta quar-
ta-feira (20), pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE), revela que, 
no ano passado, 1,9 milhão de 
crianças e adolescentes com 5 
a 17 anos de idade (ou 4,9% 
desse grupo etário) trabalha-
vam ilegalmente, no Brasil.  

O diretor do Escritório da 
OIT no Brasil, Vinícius Car-
valho Pinheiro, classificou o 
aumento do trabalho infantil 
no país como um retrocesso 
histórico. “A pandemia [de 

covid-19] foi uma espécie de 
tempestade perfeita, porque 
ela produziu, de um lado, uma 
redução da renda dos domicí-
lios, uma crise econômica. Por 
outro lado, houve um aumento 
da deserção escolar relacio-
nado, em especial, a políticas 
de confinamento, com o difícil 
acesso à educação, e isso fez 
com que as crianças ficassem 
mais em casa e fossem envia-
das ao mercado de trabalho. E 
também contribuiu para isso 
uma desarticulação das políti-
cas públicas relacionadas com 
esse termo.”

Apesar do quadro do traba-
lho infantil retratado no Bra-
sil, a coordenadora das Pesqui-
sas por Amostragem do IBGE, 
Adriana Beringuy, admitiu 
que os dados divulgados por 
ela, em Brasília, não surpre-
enderam. “Havia uma ideia 
por parte de pesquisadores e 
especialistas do tema, que o 
impacto da pandemia sobre 
domicílios de maior vulnerabi-
lidade, de famílias mais pobres, 
pudesse ter como um dos efei-
tos a intensificação da parti-
cipação de crianças e adoles-

centes na situação de trabalho 
infantil. E de fato, os dados 
confirmaram essa análise ou 
essa previsão, muito basea-
dos no impacto relacionado à 
precariedade dos domicílios 
de mais baixa renda.” 

Agenda 2030
O Brasil se comprome-

teu, dentro da Agenda 2030 
da Organização das Nações 
Unidas (ONU), a promover 
o trabalho decente e erradi-
car, até 2025, entre outras ati-
vidades, o trabalho infantil, 
em todas as suas formas, prin-
cipalmente aqueles da Lista 
das Piores Formas de Traba-
lho Infantil (Lista TIP).

No entanto, o diretor da 
OIT-Brasil diz acreditar que 
o retrocesso brasileiro pode 
comprometer o cumprimento 
da meta (8.7), até 2025. E que 
é preciso agir rapidamente 
para alcançá-la.

“É hora de pensar em polí-
ticas, colocar os trens nos tri-
lhos da redução [do traba-

lho infantil] e pisar no ace-
lerador para fazer a redução 
do trabalho infantil. Talvez, 
a gente não consiga atingir 
as metas dos Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentá-
vel, os ODS, de 2025, mas 
pelo menos, para 2030, possa 
ter uma tendência clara de 
queda”.

TSE aprova regras para restringir 
live eleitoral em residência oficial

Para organização, houve um retrocesso histórico

Reprodução
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DUAS NOVAS 
COZINHAS 
COMUNITÁRIAS 
SÃO INAUGURADAS 
NA ZONA OESTE
 
Duas novas cozinhas comunitárias 
foram inauguradas, nesta quarta-
feira (20), na comunidade 
do Terreirão, no Recreio dos 
Bandeirantes, e em Cosmos, na 
Zona Oeste do Rio. Ao todo, o 
Programa Prato Feito Carioca 
chegou a 19 instaladas. 
Segundo a Prefeitura do Rio, 
haverá também cadastramento 
de trabalhadores para vagas de 
emprego em empresas parceiras 
e cursos de qualificação no 
mesmo local das duas cozinhas 
comunitárias.
“Já servimos mais de 2,7 
milhões de refeições por meio 
do programa Prato Feito Carioca 
e alcançamos a marca de 19 
cozinhas espalhadas por toda 
a cidade. É a Prefeitura do Rio 
garantindo ao cidadão carioca, 
nos territórios mais vulneráveis, 
alimentação de qualidade e 
dignidade. E também estamos 

criando emprego e renda, ao 
trazer nossos programas de 
empregabilidade para as cozinha”, 
afirmou o secretário municipal 
de Trabalho e Renda, Everton 
Gomes. As duas novas unidades 
servem, cada uma, pelo menos 
280 refeições por dia, sendo 
balanceadas e supervisionadas 
pela equipe de nutricionistas da 
Secretaria Municipal de Trabalho 
e Renda (SMTE). De acordo 
com a prefeitura, as cozinhas 
beneficiarão famílias pobres 
em situação de vulnerabilidade 
econômica na cidade.
A primeira cozinha inaugurada 
nesta quarta-feira (20) foi a do 
Terreirão. Administrada pela SMTE, 
em parceria com o Instituto Vida e 
cogestão do Instituto Realizando 
o Futuro, ela funciona na Avenida 
Jarbas de Carvalho, 1.580, no 
Recreio dos Bandeirantes.
Instalada em um prédio que 

estava há oito anos desativado, a 
cozinha comunitária de Cosmos, 
a exemplo de outras unidades, 
contará com os programas 
Trabalha Rio, de cadastramento 
de trabalhadores para vagas de 
emprego em empresas parceiras, 
e Rio+Cursos, de qualificação 
de trabalhadores, na Estrada 
do Campinho, 4.700. A cozinha 
é uma parceria entre a SMTE e 
a Via Solidária, e conta com a 
cogestão do Desenvolvimento de 
Assistência Múltipla (Desam).

NO DIA 25, ALMOÇO 
ESPECIAL E DISTRIBUIÇÃO 
DE BRINQUEDOS - O programa 
Prato Feito Carioca servirá almoço 
de Natal, no dia 25, nas suas 19 
cozinhas comunitárias. E serão 
distribuídos ainda brinquedos às 
crianças beneficiárias do projeto, 
dentro da campanha Prato Feito 
de Amor.

A Prefeitura do Rio, atra-
vés de um decreto do Prefeito 
Eduardo Paes, lançou o pro-
grama ‘Seguir em Frente’, 
destinado a dar assistência 
da pessoas em situação de 
rua, em especial, dependentes 
químicos. A iniciativa traça o 
novo plano de ação e moni-
toramento para proteção à 
população em situação de 
rua na capital, incluindo a 
intenção compulsória, suge-
rida pelo prefeito há um mês. 
A ação foi publicada nesta 
quinta-feira (21), no Diário 
Oficial. 

O planejamento prevê 
diversas medidas de acolhi-
mento, assistência social e 
saúde, com o objetivo de criar 
condições para a ressocializa-

ção, promovendo a reinser-
ção ocupacional no mercado 
de trabalho.

O programa envolve ações 
das secretarias de Saúde, 
Assistência Social e Trabalho 

e Renda. A proposta é de, em 
cinco fases sequenciais, criar 
condições para que as pessoas 
saiam das ruas para unida-
des de acolhimento; promo-
ver o tratamento de saúde; dar 

ocupação remunerada; cons-
truir um futuro capacitando 
para o mercado de trabalho 
e dar autonomia para deixa-
rem o programa e seguirem 
em frente.

No caso de necessidade 
de internação involuntária, 
que será feita com base em 
critérios médicos, a Secre-
taria Municipal de Saúde 
deverá informar ao Minis-
tério Público, à Defensoria 
Pública e a outros órgãos de 
fiscalização.

Uma série de medidas 
serão adotadas para facili-
tar o acesso ao abrigamento, 
entre elas a autorização de 
entrada dos animais dessas 
pessoas nos albergues, abri-
gos, hotéis sociais e unida-
des de acolhimento da rede 
pública municipal. As unida-
des devem garantir o direito 
ao cuidado vacinal, castra-
ção e microchipagem desses 
animais.

Três novos serviços serão 
abertos pela Secretaria de 
Saúde, voltados a esse grupo 
populacional. O PAR Carioca 
(Ponto de Apoio na Rua), no 
Centro; a RUA Sonho Meu 
(Residência e Unidade de 
Acolhimento) e o CAPSad 
Dona Ivone Lara, em Casca-
dura, com oferta de serviços, 
assistência em saúde, capaci-
tação ocupacional e geração 
de trabalho e renda.

O programa também prevê 
a implantação de prontuário 
eletrônico único entre a Secre-
taria Municipal de Assistên-
cia Social e Secretaria Muni-
cipal de Saúde para o cuidado 
e diagnóstico da população 
em situação de rua, de cará-
ter permanente.

Prefeitura do Rio lança programa para população de rua; 
iniciativa conta com internação involuntária

O 
MetrôRio anunciou os horários do funcionamento para este 
fim de semana e o Natal. No sábado (23), o serviço funcio-
nará das 5h à meia-noite. Já no domingo (24) e na segun-
da-feira de feriado (25), das 7h às 23h.

As transferências de linhas também serão alteradas por causa do 
feriado. Nos dias 23 e 24, a linha 2 irá da Pavuna até General Osório, 
enquanto as linhas 1 e 4 seguirão o trajeto entre as estações Uruguai e 
Jardim Oceânico. No dia 25, a linha 2 circulará da Pavuna a Botafogo, 
com transferência entre as estações Central do Brasil/Centro e Botafogo.

No sábado, as linhas de ônibus do Metrô na Superfície (Antero de 
Quental a Gávea e Botafogo a Gávea) funcionarão das 5h às 23h30. No 
domingo e feriado de Natal, das 7h às 22h30.

Metrô anuncia 
horários de 

funcionamento 
no Natal

As transferências de linhas também serão alteradas para o feriado

Projeto traça o novo plano 
de ação e monitoramento 

para proteção à 
população em situação de 
rua na capital, incluindo a 

intenção compulsória

 O ecoponto Gilka 
Machado foi inaugurado 
no Recreio dos Bandeiran-
tes, Zona Oeste do Rio. Ele 
atenderá às comunidades Ter-
reirão, Vila da Paz e Canal 
das Taxas. O local funcionará 
diariamente, por 24 horas, 
com uma caixa fechada, para 
lixo domiciliar, e outras duas 
abertas, para entulhos, galha-
das e bens inservíveis, como 
móveis de casa e eletrodo-
mésticos.

Para a instalação do depó-

sito de resíduos, foi necessário 
remover construções irregula-
res do local. A localização dele 
é em uma área com incidência 
de descartes irregulares, que 
ocorriam na Rua DW com a 
Avenida Gilka Machado.

O subprefeito da Barra, 
Recreio e Vargens, Raphael 
Lima, comemorou a novi-
dade: “A implantação desses 
Ecopontos atende à demanda 
dos moradores que estão sem-
pre em contato com a Sub-
prefeitura em busca de solu-

ções para o descarte de resí-
duos em áreas de comunidade 
e locais onde a coleta porta a 
porta não consegue chegar”.

O depósito foi inaugurado 
em parceria com a Comlurb. 
Este é o 21º ecoponto imple-
mentado pela prefeitura no 
Rio em 2023. A inauguração 
contou o grupo Chegando de 
Surpresa, composto de garis 
que cantam músicas de cons-
cientização sobre o descarte 
correto de resíduos, e o gari 
Renato Sorriso.

DIVULGAÇÃO

Recreio dos Bandeirantes recebe ecoponto para descarte de lixo

O depósito fica na Avenida Gilka Machado e funcionará diariamente
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PLATAFORMA OFERECE 
250 MIL BOLSAS DE 

ESTUDOS PARA CURSOS 
DE GRADUAÇÃO NO RIO

C
hegou o momento perfeito 
para garantir a matrícula 
em uma graduação e iniciar 
2024 com o pé direito, com 

mais chances de valorização no mer-
cado de trabalho, crescimento pessoal 
e profissional e melhor remuneração. 
A plataforma Quero Bolsa, principal 
portal que reúne bolsas de estudo de 
graduações em todo o Brasil, está com 
mais de 250 mil oportunidades nas mo-
dalidades presencial, Educação a Dis-
tância (EaD) e EaD semipresencial no 
Rio de Janeiro. Os descontos podem 
chegar a 90% do valor da graduação.

Com mais de uma década de atu-
ação, a Quero Bolsa se concretizou 
como o principal canal que auxilia 
estudantes a entrarem para uma gra-
duação com mensalidades com descon-
tos expressivos, sem a necessidade de 
comprovação de renda ou de ter rea-
lizado o Exame Nacional do Ensino 
Médio (Enem).

O portal promove um importante 
papel social e de apoio aos estudan-
tes, na medida em que possibilitou a 
entrada de mais de um milhão de alu-
nos em uma graduação. Entre eles, está 
Giane Ilibio, que inicialmente rece-
ava utilizar o canal, mas foi conven-
cida por uma amiga que já usufruía 
de uma bolsa de estudo.

“Eu temia que a faculdade não rece-
besse o valor ou de que, em algum 
momento, eu não conseguisse o meu 
certificado da faculdade, mas eu fui 
bastante incentivada por uma amiga, 
que já havia utilizado o sistema da 
Quero Bolsa. Procurei na Internet e 
consegui!”, conta.

O portal reúne em um único 
ambiente on-line descontos de mais 
de 1,3 mil graduações e pós-gradu-
ações e de 100 mil cursos em todo o 
país. Assim que inscrito, o estudante 
tem o benefício garantido até o final 
do curso.

Segundo o diretor da Quero Bolsa, 
Marcelo Lima, os meses de dezembro e 
janeiro se configuram como a ocasião 
ideal para os interessados em construir 
uma carreira, a partir do conhecimento 
e experiência adquiridos em uma gra-
duação, desfrutarem de mensalidades 
com descontos.

“As instituições de ensino estão apre-
sentando suas ofertas mais vantajosas 

para o próximo ano. Agora é o momento 
propício para aproveitar as melhores con-
dições de cursar uma faculdade”, afirma.

Saiba como conseguir uma bolsa de 
estudo

Para assegurar uma bolsa de estudo 
por meio da Quero Bolsa, é necessá-
rio realizar a inscrição no site, efetuar 
o pagamento da pré-matrícula e dirigir-
-se à instituição de ensino escolhida para 
validar o desconto, garantido até a con-
clusão do curso.

Para obter informações adicionais, 
a Central de Atendimento da Quero 
Bolsa está disponível pelo WhatsApp 
no número 0800 123 2222.

Descontos podem chegar a 90% do valor

Divulgação

@clovismonteirooficial
por  CLÓVIS MONTEIROa voz do rio  @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

A Rodoviária do Rio, segundo maior terminal em movimentação de passageiros da 
América Latina registrou até novembro mais de 10 milhões de passageiros. Somente 

entre o período de Natal e Festas, de 21 de dezembro a 2 de janeiro mais de 644 mil pes-
soas viajam para as cidades mais procuradas do estado do Rio, além de SP, MG ES. Boa 
procura também para cidades do Nordeste e Brasília. Época de rever amigos e familia-
res distantes logo após um grande período de pandemia. As viagens de ônibus regula-
res tiveram um aumento de 20% este ano em relação a 2022. Para entreter os viajantes 
a concessionária e a Neooh levarão o Papai Noel até principal terminal carioca e todos 
que estiverem pelo local besta sexta ( 22), poderão tirar fotos com o bom velhinho em 
frente a um painel  gigante. Crianças  ganharao doces. Ainda há passagens que podem 
ser garantidas no site oficial www.rodoviariadodorio.com.br.

RODOVIÁRIA 

SALGUEIRO
A nova Madrinha da Comissão de Frente 

do Acadêmicos do Salgueiro, Tati Barbieri, 
será coroada neste sábado, 23, durante o 
Samba de Natal da Academia, na quadra da 
agremiação tijucana. A influenciadora, que 
virá à frente do grupo comandado pelo core-
ógrafo Patrick Carvalho no Carnaval 2024, 
receberá a faixa das mãos do presidente da 
agremiação, André Vaz. A noite fica com-
pleta com apresentação da Bateria Furiosa e 
Elenco Show da Academia. A quadra do Sal-
gueiro fica na Rua Silva Teles, 104, Andaraí. 
Ingressos a partir de 50 reais.

RIO DE JANEIRO
O Rio de Janeiro está entre as 50 melhores cidades do mundo para se comer, segundo uma pes-

quisa realizada pelo TasteAtlas, envolvendo mais de 50.000 usuários em todo o mundo. O Rio alcan-
çou a 43ª posição, superando Milão (48º) e ficando não muito atrás de São Paulo (31º) e Nova York 
(34º).As três primeiras posições são ocupadas por cidades italianas – Roma, Bolonha e Nápoles. 

O Portal de Vagas da 
Sólides, empresa de tecnolo-
gia líder no Brasil em gestão 
de pessoas para pequenas e 
médias empresas (PMEs), 
está com 1.174 vagas aber-
tas no Rio de Janeiro e cida-
des da região metropoli-
tana. As oportunidades de 
emprego são oferecidas por 
diversas empresas e podem 
ser encontradas no site.

“Nós estamos atentos 
às dores e desafios diários 
do RH. Conseguir candida-
tos qualificados em número 
suficiente para as suas vagas 
é um desafio ainda maior 
entre as PMEs. Nós enten-
demos de recrutamento e 
seleção e queremos transfor-

mar este cenário, sendo cada 
vez mais o braço direito do 
RH nas pequenas e médias 
empresas de todo o Brasil”, 
afirma Mônica Hauck, CEO 
e cofundadora da Sólides.

O Portal de Vagas ofe-
rece ainda um curso gra-
tuito com o objetivo de tor-
nar as pessoas mais empre-
gáveis. O público-alvo são 
pessoas que estão ingres-
sando no mercado de traba-
lho ou encontram-se desem-
pregadas, além dos que tam-
bém buscam novas oportu-
nidades. Objetivo é auxiliar 
os profissionais a desenvol-
verem questões comporta-
mentais para se destacarem 
nos processos de seleção.

Portal de Vagas 
tem mais de 1.100 
oportunidades no 
Rio de Janeiro

AVISO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 67/CPL/2023
MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO
PROCESSO: 7617/2023
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
REALIZAÇÃO: 30/01/2024
HORA:  11:00 hs

OBJETO:  CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA 
FORNECIMENTO DE MATERIAL PERMANENTE ENTRE ELES 
MÓVEIS E UTENSÍLIOS para atender as demandas DA SEMED. 
Conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste 
Edital e seus anexos.

RETIRADA DE EDITAL E INFORMAÇÕES: O Edital com as especificações 
da referida licitação, encontra-se a disposição dos interessados no Portal da 
Transparência da Prefeitura Municipal de Japeri, http://siapegov.japeri.rj.gov.
br/portal-transparencia/home, ou, ainda, por meio da Comissão Permanente 
de Licitação/CPL – SEMUG, situada a Estrada Vereador Francisco da Costa 
Filho nº 1993 – Santa Inês – Engenheiro Pedreira – Japeri – RJ, no horário 
de 09:00 às 16:00 horas, diariamente, exceto aos sábados, domingos e 
feriados com a permuta de uma resma de papel A4. O requerimento será 
feito mediante preenchimento de formulário próprio da CPL/SEMUG. No ato 
de requerimento do Edital, os interessados deverão trazer 01 (um) Portador 
de Mídia, no qual serão gravados o Edital e seus Anexos. Os arquivos serão 
gravados de forma a permitir somente sua leitura e impressão. 

LILIAN VILAS GOMES
Pregoeira – CPL

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
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Médico neurologista é morto a 
pauladas em casa em Arraial do Cabo
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O ministro da Justiça e Segu-
rança Pública, Flávio Dino, 
disse nesta quinta-feira (21) 
que a morte da vereadora do 
Rio de Janeiro Marielle Franco 
será integralmente solucionada 
“em breve”. Ela foi assassinada 
a tiros em março de 2018, junto 
com o motorista Anderson 
Gomes. Cinco anos depois, a 
investigação não foi concluída.

A declaração de Dino foi 
durante evento no Ministério 
da Justiça, para assinatura de 
medidas de segurança pública e 
balanço do ano de 2023. Foi um 
dos últimos eventos do ministro 
à frente da pasta, antes da posse 
no Supremo Tribunal Federal, 
marcada para fevereiro.

Dino fez a cobrança pela elu-
cidação da morte de Marielle 
dirigindo-se ao diretor-geral da 
PF, Andrei Rodrigues.

“Eu, no dia 2 de janeiro, 

disse que nós iríamos, ministra 
[das Mulheres] Cida [Gonçal-
ves], elucidar definitivamente 
o caso Marielle Franco. E hoje, 
alguém pergunta: ‘Bom, decor-

rido um ano...’ As investigações 
avançaram”, disse.

“É claro que eu não con-
trolo o inquérito, não tenho a 
honra de ser policial. Mas o dr. 

Andrei [Rodrigues] está aqui. 
Eu quero reiterar e cravar. Não 
tenham dúvida, o caso Marielle 
em breve será integralmente 
elucidado.”

Apesar da promessa, Dino 
disse que não poderia “cravar 
o dia e a hora” da resolução 
do assassinato e, questionado, 
também não deu mais deta-
lhes concretos sobre a inves-
tigação.

Segundo o ministro, o assas-
sinato da vereadora é um caso 
fundamental pelo simbolismo 
de defesa da participação de 
mulheres na política.

Inicialmente, o crime era 
investigado pela Polícia Civil 
do RJ. Em fevereiro deste ano, 
Dino determinou à PF a aber-
tura de um inquérito sobre o 
caso. O objetivo, segundo o 
governo, era ampliar a colabo-
ração nas investigações.

U
m médico neurologista foi morto a pauladas 
em casa e teve o corpo carbonizado em Ar-
raial do Cabo, na Região dos Lagos do Rio 
de Janeiro.

Ao chegar na residência após denúncia de invasão, 
na tarde desta terça-feira (19), a Polícia Militar se depa-
rou com um homem no imóvel e Ângelo Castro Cordeiro 
Lima, de 76 anos, já sem vida e queimado no quintal da 
casa, no Pontal do Atalaia. Ele completaria 77 anos agora 
no dia 25 de dezembro.

Ainda segundo a PM, o homem, de 37 anos, estava 
muito alterado e apontou uma arma para os policiais. O 
suspeito foi baleado e preso em flagrante. Um simulacro 
de arma foi apreendido. Segundo a Polícia Militar, ele 
confessou que matou o médico a pauladas.

Ele foi levado para o Hospital Geral de Arraial do 
Cabo e transferido na manhã desta quarta-feira (20) para 
Hospital Estadual Roberto Chabo. O corpo do médico 
foi levado para o Instituto Médico Legal de Cabo Frio.

Segundo a Polícia Civil, a motivação do crime será 
apurada assim como se há mais alguém envolvido no 
crime. A expectativa é de que homem hospitalizado seja 
ouvido ainda nesta quarta.

Os investigadores da Polícia Civil também vão buscar 
câmeras de segurança na região.

Corpo de Ângelo Castro Cordeiro Lima, de 76 anos,  
foi encontrado carbonizado no quintal, segundo a Polícia Militar. Homem 

encontrado na casa pela PM foi baleado e preso em flagrante

A Polícia Civil está investigando a morte de duas mulhe-
res cujos corpos foram encontrados em estado avançado 
de decomposição nesta quarta-feira, em Búzios.

Os corpos foram descobertos em uma área de mata 
na localidade da Baia Formosa.

A perícia foi prontamente acionada e procedeu à remo-
ção dos corpos para o Instituto Médico Legal (IML) de 
Cabo Frio.

A Polícia Federal prendeu, 
na manhã desta quinta-feira 
(21), um homem em flagrante 
por armazenamento de ima-
gens de abuso sexual infantil 
em Niterói, na Região Metro-
politana. A ação fez parte da 
Operação Arcanjo XVIII, que 
tem como objetivo reprimir o 
compartilhamento e a posse 
de imagens contendo o tipo 
de conteúdo.

Os agentes saíram para 
cumprir um mandado de busca 
e apreensão, expedido pela 2ª 
Vara Federal Criminal de Nite-
rói. As investigações, realiza-
das pelo Núcleo de Repressão 
ao Abuso Sexual Infantojuve-
nil, identificaram a prática de 
crimes tipificados no Estatuto 
da Criança e do Adolescente 
(ECA) pelo suspeito.

Além disso, diligências 
foram realizadas por meio da 
internet e em locais de inte-
resse, que resultaram na iden-
tificação do criminoso que 
armazenava fotos e vídeos de 
cunho pornográfico infantil. 

Durante o cumprimento do 
mandado, os policiais fede-
rais localizaram imagens com 
o conteúdo no celular do alvo.

A ação de hoje fez parte 
de uma série de operações 
desenvolvidas pelo Grupo de 

Repressão a Crimes Ciberné-
ticos – GRCC, da Delegacia 
de Polícia Federal em Nite-
rói, e seu nome se inspirou em 
Miguel Arcanjo, considerado 
por diversas religiões como o 
protetor das crianças.

JUSTIÇA RECEBE DENÚNCIA CONTRA 
AGENTES DA PRF POR MORTE DE MENINA 
NO ARCO METROPOLITANO

A Justiça Federal do Rio recebeu, na semana passada, a denúncia do 
Ministério Público contra três policiais rodoviários federais pela morte 
da menina Heloisa dos Santos Silva, de 3 anos, que estava no carro com 
a família e foi baleada na nuca durante uma abordagem dos agentes no 
Arco Metropolitano, na altura de Seropédica, em setembro deste ano. 
Fabiano Menacho Ferreira, Matheus Domicioli Soares Viégas Pinheiro 
e Wesley Santos da Silva são acusados pela prática de homicídio 
consumado e quatro tentativas de homicídio, além do crime de fraude 
processual. O MPF ainda pede que o caso seja levado a júri popular, por 
se tratar de crime contra a vida.
Ao receber a denúncia, a Justiça manteve as medidas cautelares já 
impostas aos réus, entre elas o uso de tornozeleira eletrônica e a 
proibição de se aproximarem das vítimas.  

Corpos de mulheres em 
decomposição foram 
achados em Búzios

MPF pede 
julgamento pelo 

tribunal do júri 
por homicídio 

qualificado. 
Policias devem 

responder 
também 

por fraude 
processual

PF prende homem por armazenar imagens  
de abuso sexual infantil em Niterói

Ação fez parte da Operação Arcanjo XVIII. Criminoso foi preso em flagrante

Caso Marielle: Dino diz que assassinato será integralmente solucionado ‘em breve’

Ministro da Justiça participou de evento de balanço do ano nesta 
quinta-feira (21). Também disse que cerimônia iniciou ciclo de 

despedida da pasta, antes da posse como ministro do STF

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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Suspeito é preso pelo estupro  
de menina de 5 anos em Paraty
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Uma mulher foi presa após inva-
dir a recepção do Hospital de Emer-
gência Henrique Sérgio Gregoride, 
em Resende, no Sul Fluminense, na 
tarde de quarta-feira (20), usando o 
próprio carro. Segundo testemunhas, 
a situação aconteceu pois a mulher 
estava insatisfeita com o atendi-
mento que a sua irmã havia rece-
bido na unidade de saúde momen-
tos antes.

Imagens gravadas por outros 
pacientes que aguardavam na recep-
ção mostram a motorista, identifi-
cada como Jéssica Paixão, alterada 
e gritando bastante após invadir o 
local com a irmã no porta-malas do 
veículo. O vidro da recepção ficou 
completamente destruído, deixando 
o chão do hospital com estilhaços de 

vidro. A Polícia Militar foi acionada 
e, segundo a corporação, ninguém 
ficou ferido por causa da invasão.

Jéssica foi presa e levada para 
a 89ª DP (Resende), onde prestou 
depoimento. Os agentes coletaram 
imagens e ouviram testemunhas para 
esclarecer as circunstâncias do fato, 
e o que motivou a atitude da mulher. 
Ela foi presa e autuada em flagrante 
pelos crimes de dano qualificado e 
direção perigosa. 

Através das redes sociais, a prima 
de Jéssica disse que ela agiu por 
desespero ao ver a irmã com fortes 
dores. De acordo com a parente, a 
irmã da presa tem 28 anos, sofre 
com neuropatia diabética e passou 
por hemodiálise, além de ter pro-
blemas cardíacos. “Ela caiu em casa 

porque o cachorro a empurrou, e ela 
não tem força nas pernas. A minha 
prima a levou ao hospital e manda-
ram voltar com ela, só que ela não 
sabia que tinha quebrado o fêmur. 
Ao sair do carro, sentiu um estalo 
e voltou para o hospital”, detalhou 
a prima de Jéssica. “A minha prima 
é muito calma, mas no desespero, 
colocou a irmã no porta-malas por-
que não tinha como colocar em outro 
lugar”, completou.

Ainda segundo a familiar, a irmã 
de Jéssica terá que passar por uma 
cirurgia nos próximos dias.

Procurada, a prefeitura de 
Resende disse que o Hospital de 
Emergência Henrique Sérgio Gre-
gori instaurou uma sindicância para 
apurar a conduta médica.

U
m homem, de 29 anos, 
foi preso pelo estupro 
de uma menina de 5 
anos, em Paraty, na 

Costa Verde fluminense. Ele foi 
encontrado na cidade de Bom Su-
cesso, em Minas Gerais, onde es-
tava escondido há 20 dias.

Segundo a Polícia Civil, o crime 
foi cometido há um mês na resi-
dência do agressor, que mora com 
a mãe. O estupro aconteceu no 
momento em que a vítima estava 
na casa porque a mãe do suspeito 
trabalha como babá.

De acordo com as investi-
gações da 167ª DP (Paraty), 
o homem se aproveitou de um 
momento sozinho com a menina 
e a chamou para dentro de casa 
para uma “brincadeira”, pedindo 
segredo para ela. O pai da vítima 
disse em depoimento que a criança 
disse que o homem passou a lín-
gua na sua parte íntima e esfre-

gou o corpo nela. 
Diante das acusações, o dele-

gado Marcelo Russo representou 
pela prisão cautelar do homem, 
que foi aceita pela Justiça. Um 
mandado de prisão temporária foi 
expedido contra o suspeito, que 
foi localizado na cidade de Bom 
Sucesso, em Minas Gerais. Após 
a detenção, ele confessou o crime. 

“Nosso setor de inteligência fez 
uma busca por sua localização e 
de ontem para hoje nós consegui-
mos efetuar a prisão lá no Estado 
de Minas Gerais. Após uma soli-
citação ao nosso departamento 
de área, nós conseguimos atra-
vessar nossas fronteiras e efetuar 
a prisão. Nós havíamos represen-
tado pela prisão cautelar, que foi 
deferida pelo juízo e assim esta-
mos dando os procedimentos na 
sua oitiva e no cumprimento do 
mandado de prisão temporária”, 
disse o delegado.

Segundo a Polícia Civil, o homem cometeu o crime quando a vítima 
estava na sua casa, pois sua mãe trabalha como babá

O Ministério Público Federal 
(MPF) solicitou uma manifestação 
do Ministério dos Direitos Humanos 
e da Cidadania, em até 30 dias, sobre 
violações de direitos humanos con-
tra mulheres em presídios no estado 
do Rio de Janeiro.

Documentos do Grupo de Moni-
toramento do Sistema Carcerário da 
Justiça Federal do RJ mostram que 
há um cenário de tortura, maus-tra-
tos, violência física, sexual e psico-
lógica nas unidades prisionais flumi-
nenses. A falta de higiene e de aten-
dimento médico adequado também 
são problemas constantes.

O relatório destaca duas mortes 
em unidades prisionais. Uma, com 
35 anos, hipertensa e com desnutri-

ção, teve a situação agravada por con-
trair Covid-19 e não recebeu o auxí-
lio necessário. No outro caso, uma 
prisioneira morreu por um incêndio 
provocado por ela mesma, em situa-
ção que o atendimento na UPA não 
aconteceu a tempo.

A apuração surge após julgamento 
do Tribunal Regional Federal da 2ª 
Região (TRF2) de habeas corpus em 
que uma mulher, presa em 2021, con-
seguiu a substituição da pena de pri-
são preventiva por medidas cautela-
res alternativas, por causa da falta 
de atendimento médico adequado 
no sistema penitenciário. Testemu-
nhas relatam que ela sofreu maus-tra-
tos na UPA e tinha estado de saúde 
degradante.

DOIS HOMENS SÃO PRESOS POR FURTO  
DE CELULAR NO CENTRO DO RIO
Dois adolescentes de 18 anos foram presos, no Centro do Rio, suspeitos pelo 
furto de celulares de um motorista de aplicativo e de uma passageira, em outro 
veículo. Eles estavam correndo entre os carros na Av. Presidente Vargas, quando 
começaram a ser perseguidos pela Guarda Municipal. Os pedestres estavam 
gritando “pega ladrão!”.
Durante a fuga, um deles tirou a camisa e tentou fugir de ônibus em direção à 
Praça da Bandeira, mas foi detido. Os dois foram levados à 6ª DP (Cidade Nova) 
e depois, para a 19ª DP (Tijuca).
Ambos já tinham passagem por furto, roubo e tráfico de drogas. Eles foram 
reconhecidos pelas vítimas, mas os celulares não foram recuperados.

Mulher é presa após invadir 
recepção de hospital com carro

Motorista estava insatisfeita 
com o atendimento 

prestado à irmã no Hospital 
de Emergência de Resende, 

no Sul Fluminense

MPF solicita manifestação sobre violações de 
direitos das mulheres em presídios do RJ

Relatórios mostram cenário de tortura, maus-tratos e violência
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 O ingresso do Sol no signo de Capricórnio vai iluminar as suas metas e ajudá-lo 
a tomar decisões mais arrojadas. Você transita por uma fase de prosperidade, 
e deve colocar o seu conhecimento em prática a favor do seu crescimento 
e progresso. É importante saber exatamente aonde deseja chegar, porque o 
momento é agora.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

 A temporada do trânsito do Sol por Capricórnio vai ajudá-lo a compreender o 
seu momento pessoal, alinhando a sua filosofia de vida. Você transita por uma 
fase maravilhosa, porque está sendo convidado a confiar no processo e seguir 
os planos, independentemente da dificuldade de lidar com o desconhecido. 
Vivencie!

TOURO
21 abr a 20 mai

 Aproveite os próximos 28 dias para entender como deve administrar 
os seus recursos financeiros, principalmente os bens compartilhados 
e investimentos expressivos. Você transita por uma fase de 
autoconhecimento e tem ajuda do seu mentor para realizar grandes 
mudanças na sua vida, que já se iniciou por uma faxina interna.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

 A temporada do trânsito do Sol em Capricórnio vai iluminar o seu 
trabalho e como deve organizar a sua rotina. É um bom período para 
cuidar da saúde. Você está transitando por uma fase de grande potencial 
de crescimento profissional; por isso, é essencial que esteja aberto e 
disponível a aceitar ou criar novas oportunidades.

LEÃO
23 jul a 22 ago

 Aproveite os próximos 28 dias para cuidar do seu bem-estar. É um período 
que destaca o campo amoroso e a relação com os filhos. Você transita por 
uma fase para se autodesenvolver e se encaixar na sua verdadeira imagem. 
Isso significa que você é capaz de se perceber melhor e cuidar dos seus 
interesses pessoais.

VIRGEM
23 ago a 22 set

 O ingresso do Sol no signo de Capricórnio vai motivá-lo a se voltar para as 
necessidades da família, colocando destaque também o cuidado com a casa. 
Você tem ajuda dos astros para movimentar recursos financeiros para um imóvel. 
É uma fase para selecionar quem entra na sua intimidade, porque você mudou 
profundamente os seus valores.

LIBRA
23 set a 22 out

 A temporada do trânsito do Sol no signo de Capricórnio vai ampliar as 
relações com parentes e com pessoas do seu convívio. Será produtivo 
explorar a sua comunicação. Você transita por uma fase altamente social e 
está aberto à possibilidade de conhecer novas pessoas. O relacionamento é 
mexido de uma forma favorável.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

 Aproveite os próximos 28 dias para desenvolver uma gestão financeira 
que lhe traga resultados com equilíbrio e aproveite para avaliar se 
está encaixado com a sua vocação. Você está atravessando uma fase 
maravilhosa de oportunidades de trabalho. Basta estar aberto a desfrutar 
uma nova realidade e manter a mente confiante.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O ingresso do Sol em Capricórnio vai ampliar o meio social e ajudá-lo a 
enxergar o seu relacionamento. Você transita por uma fase para desenvolver 
os seus projetos de uma forma mais abrangente, porque o sucesso virá 
infalivelmente. Pegue o dia para escrever sobre os planos. Isso vai ajudá-lo a 
ter uma visão mais ampla em longo prazo. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O ingresso do Sol no seu signo traz luz e uma nova oportunidade de 
desfrutar a sua jornada com qualidade. Parabéns e feliz Revolução 
Solar! Você transita por uma fase pessoal maravilhosa, porque agora 
é capaz de enxergar o que te faz feliz, o que te motiva e deve estar 
disposto a desbravar para conquistar o que alegra o seu coração. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

A temporada do trânsito do Sol no signo de Capricórnio vai ajudá-lo a encarar 
os seus medos com realidade e autoconfiança. Busque, neste período, 
desenvolver uma atitude espiritual. Você transita por uma fase de grandes 
bênçãos em família, porque há prosperidade e uma cura muito profunda 
acontecendo. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Aproveite os próximos 28 dias para enxergar com realidade como 
deve desenvolver os seus projetos. É possível enxergar melhor os seus 
amigos e desfrutar uma relação positiva. Você transita por uma fase de 
conhecer novas pessoas e desenvolver os seus projetos de uma maneira 
totalmente diferente. Está favorável para viajar. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

GABIGOL INVESTE EM 
SEQUÊNCIA DE LOVEZINHO COM 
INFLUENCIADORA GAÚCHA, EX-
MULHER DE OUTRO JOGADOR
O verão de Gabigol foi bem animado. O jogador 
aproveitou todas as brechas que teve nas 
folgas do Flamengo para se dedicar a outro 
esporte que tanto gosta: a conquista. Como 
bom atacante que é, o moço está vivendo uma 
sequência de lovezinho. Desta vez é com a 
modelo, influenciadora e empresária Maíra Reis.
A gaúcha, que impressiona pela cinturinha de 
Barbie, além de outros predicados, tem saído 
com Gabigol numa espécie de amizade colorida. 
Os dois se conheceram por amigos em comum, 
depois começaram uma paquera virtual (ele correu 
atrás) e passaram a se encontrar com alguma 
frequência. Mas, segundo fontes, nem ela nem 
ele querem levar a relação para outro nível.

AOS 46 ANOS, SUSANA WERNER 
EXIBE BARRIGA SEQUINHA E REVELA 
SEGREDO PARA CORPO DELINEADO
Susana Werner 
surpreendeu os fãs nesta 
quarta-feira, 20, ao exibir 
sua nova silhueta. Nos 
stories do Instagram, 
a empresária de 46 
anos compartilhou que 
cortou o açúcar de sua 
rotina alimentar e já está 
vendo os resultados.
“Para quem tá me 
perguntando: sim, tirei o 
açúcar, completamente. 
Olha só como eu já 
emagreci, gente”, 
disse ela, enquanto 
exibia o abdômen.
“Já perdi muita 
barriga, estou afinando. Agora, preciso 
começar a malhar mesmo na academia para 
enrijecer, mas a gente, ó, enxuga”, disse ela.
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A festa volta e desta vez 
com a confraternização em 
família. Neste sábado, 23, 
o Kastellão no Engenho 
de Dentro vai receber os 
DJ´s Sérgio França e Mau-
rício Santos tocando suces-
sos inesquecíveis dos anos 
80, 90 e 2000, a partir das 
21h. Com enorme pista de 
dança, espaços instagra-
máveis, telão com efeitos 
especiais, mesas e bistrôs o 
novo point na Zona Norte 
vai receber também o grupo 
vocal Retrohits, cantando hits das Boy 
Bands e um público que para França 
é sua família.

“Isso mesmo! E no final do ano a 
família tem que se encontrar para con-

fraternizar, dançar, curtir e se diver-
tir.  Vamos agitar com aquela ener-
gia de músicas boas que marcaram 
nossas vidas nos anos 80,90 e 2000. 
Então eu e o Maurício temos que agra-

decer a esses nossos 
amigos que nos presti-
giam e a melhor forma 
é tocando o melhor do  
flashback fazendo a 
magia voltar”, afirma 
o DJ Sérgio França.

SERVIÇO:

23 de dezembro  
(sábado)
Horário: a partir das 21h.
Local: Kastellão -  
Rua Dr. Leal, 861 

Engenho de Dentro.
Informações e reservas: 96408-4791 / 
97673-1567 (whatsapp)
Ingressos a partir de R$ 20,00 
Classificação 18 anos.

COLABORAÇÃO:  

RICO ALBUQUERQUE

RICODOPOVO@GMAIL.COM

C
om muitos brilhos e alegria o 
grupo Respira Flashback e os 
DJ´s Dinossauro antecipam a 
festa de fim de ano sexta, dia 

22, no Vumbora Bar. A festa “Respira Whi-
te and Gold” vai comemorar ao som de 
grandes sucessos do flashback, um ano 
que para os amigos foi de muitos encon-
tros e alegrias.

“Tivemos a felicidade de realizar mui-
tas festas e cada vez mais novos ami-
gos se unem ao nosso grupo, que tem 
o principal objetivo de festejar a vida 
e fazer amizades. Por vamos festejar a 
chegada de 2024 entre amigos, com as 
cores do Reveillón e no Vumbora, um 
local muito especial para todos nós”, 
comenta Paulo Florentino do grupo 
Respira Flashback.

SERVIÇO:

Data: 22 de dezembro (sexta-feira)
Horário: a partir das 20h
Local: Vumbora Bar, dentro do Sport Club 
Mackenzie – Rua Dias da Cruz, 561 Méier.

Promoção para aniversariantes.
Ingresso a partir de R$ 20,00.
Informações e ingressos: Bárbara: 21 
97299-4761.
Sujeito a lotação

Pré-Reveillon “Respira Flashback” promete 
fazer a sexta brilhar no Vumbora Bar

Kastellão recebe noite de confraternização flashback 
com DJ´s Sérgio França e Maurício Santos

DIVULGAÇÃO
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Z
eca Pagodinho, 
um dos maio-
res nomes da 
história do 
samba, está 

prestes a eternizar sua car-
reira com a gravação de um 
DVD histórico, no dia 4 
de fevereiro, no Estádio do 
Engenhão, no Rio de Janeiro.

Este momento épico não 
será apenas uma celebração 
ao legado de Zeca Pagodi-
nho, mas também contará 
com um momento emblemá-
tico ao reunir uma verdadeira 
constelação. 

Além de Alcione, Seu 
Jorge, Jorge Aragão, Xande 
de Pilares, Diogo Nogueira 
e Marcelo D2, o talentoso 
rapper Djonga, um dos desta-
ques da música brasileira con-
temporânea, acaba de confir-
mar sua participação nesta 
noite especial, que marca o 
início de uma turnê que cele-
bra 40 anos de sucesso inin-
terruptos e 65 anos de vida 
do sambista, que faz aniver-
sário no dia do show. 

Djonga, conhecido por 
sua habilidade única de mes-
clar o universo do rap com 
diversas influências musicais, 
trará uma energia vibrante e 
moderna para este evento. A 
fusão do samba tradicional de 
Zeca Pagodinho com a inova-
ção sonora de Djonga promete 
cativar tanto os fãs fiéis, quanto 
uma nova geração de admira-
dores da música brasileira.

O Estádio do Engenhão, 
palco de tantos momentos 
memoráveis ao longo dos 
anos, será transformado em 
um cenário único para este 
espetáculo imperdível. A gra-
vação do DVD não apenas irá 
registrar a magia do samba 
e da musicalidade de Zeca 
Pagodinho, mas também mar-
cará um capítulo significa-
tivo na história da música 
brasileira, trazendo a fusão 
de gerações e estilos.

Os ingressos para a apre-
sentação na Cidade Maravi-
lhosa já estão à venda, pelo 
site ticket360.com e pontos 
autorizados. A turnê passará 
também por outras oito cida-
des e um navio temático (con-
fira lista abaixo). 

A turnê consiste nas seguin-
tes datas: 

04/02 - Rio de Janeiro/RJ - 
Estádio Nilton Santos - Enge-
nhão (gravação de DVD)

22/06 - São Paulo/SP
13/07 - Florianópolis/SC
27/07 - Campinas/SP
24/08 - Curitiba/PR
31/08 - Porto Alegre/RS
14/09 - Brasília/DF
05/10 - Salvador/BA
30/11 - Recife/PE
06/12 a 09/12 - Navio 

Zeca Pagodinho - 40 Anos

Mais informações sobre 
todas as datas serão revela-
das em breve em http://www.
zecapagodinho40anos.com.br.

ZECA PAGODINHO CONFIRMA 
PARTICIPAÇÃO ESPECIAL DE 

DJONGA EM GRAVAÇÃO DE DVD

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

Divulgação

Divulgação

Papai Noel cai no samba 
em festa de Natal para 
crianças no Aprendizes 

do Salgueiro

O Recreio Shopping vai receber 
a última edição do ano da Feira do 
Empreendedor que reúne empreen-
dedores de moda e artesanato. O 
evento acontecerá na área externa, 
acesso pelo Barra Bonita, nos dias: 

19, 20 e 21 de dezembro, das 11h 
às 20h. A feira é uma ótima opor-
tunidade para apoiar talentos locais 
e adquirir peças exclusivas e arte-
sanais.

Na feira, o público vai encontrar 
quiosques de produtos artesanais 
de vendedores locais, como arte-
sanato, bijuterias, moda feminina, 
infantil, calçados, artigos para pet, 
de casa, decoração, doces e papela-
ria. Para se tornar um expositor, os 
empreendedores interessados em 
participar dessa jornada de negó-
cios podem entrar em contato com 
as curadoras Tathiana e Cristiane. 
Saiba mais no perfil https://www.
instagram.com/fe_rj2023/.

O projeto tem como objetivo 
reunir pessoas que buscam por 
novas tendências, produtos cria-
tivos e oportunidades de negócios. 

RECREIO SHOPPING RECEBE EDIÇÃO DE 
NATAL DA FEIRA DO EMPREENDEDOR

Zeca Pagodinho iniciou 
sua carreira nas rodas de 
samba do subúrbio do Rio de 
Janeiro, como a lendária roda 
do Cacique de Ramos. Desde 
criança, circulava entre sam-
bistas de sua geração e das 
anteriores, até ter o talento 
revelado pela cantora Beth 
Carvalho, na década de 1980.

O sucesso foi rápido, e em 
poucos anos, já era detentor 
de diversos prêmios, inclu-
sive quatro Grammys Latinos. 
No ano de 2021, foi eleito, 
pela Revista Veja, um dos 30 
cariocas que mudaram a his-
tória da cidade, nas últimas 
três décadas.

Zeca, que já gravou 24 
álbuns de carreira e tem 
mais de 12 milhões de cópias 
vendidas, é famoso também 
por seu carisma e irreverên-
cia, sendo reconhecido pelo 
público e pela crítica como 
um dos maiores sambistas 
do Brasil.

Além disso, o cantor, que 
está vivendo um ano intenso 
desde fevereiro, quando foi 
homenageado, sendo enredo 
da Acadêmicos do Grande Rio, 
escolheu 2023 para consolidar 

seu trabalho no exterior. 
No final de maio, ele 

embarcou para uma turnê 
pelos Estados Unidos e, em 
outubro, tocou em vários paí-
ses da Europa como Portugal, 

Inglaterra, Espanha e Suíça.
Essa tour especial e a gra-

vação do DVD marcam não 
apenas um aniversário, mas 
um testemunho do legado 
duradouro de Zeca Pagodi-

nho na música brasileira. Sua 
contribuição para o samba 
transcende gerações e esta 
celebração promete ser um 
capítulo inesquecível na his-
tória da música brasileira.

SERVIÇO
           

Data: 19 a 21 de dezembro
Horário: 11h às 20h

Local: área externa – 
acesso Barra Bonita

Mais informações https://
recreioshopping.com.br/

O Recreio Shopping fica na 
Av. das Américas, 19019 - 
Recreio dos Bandeirantes
https://recreioshopping.

com.br/ ou @
recreioshopping

 Show acontece, no 
dia 4 de fevereiro, 

no estádio do 
Engenhão, e 

também contará 
com a presença 
de Alcione, Seu 

Jorge, Jorge Aragão, 
Xande de Pilares, 
Diogo Nogueira 

e Marcelo D2

Dias quentes e altas temperaturas indicam o início do verão. E, pensando em proporcionar 
momentos mais refrescantes aos clientes, o Café Cultura lança produtos exclusivos para 
celebrar a estação. São as novas bebidas geladas apresentadas em três versões: Iced Pink 
Coffee, Iced Chai Coffee e o Iced Matcha. 
As novidades chegam para deixar a temporada mais ensolarada do ano super saborosa 
e com um frescor sem igual. O Iced Pink Coffee (R$18), é a união perfeita do café especial 
e da refrescância da água tônica, com uma base de grapefruit. O Iced Chai Coffee (R$16), 
possui a combinação de leite com especiarias orientais, chá preto, uma dose de espresso 
e gelo. E destaque para o Iced Matcha (R$14), apresentado nas versões vegetal ou com 
leite integral. O cliente escolhe seu preferido!

Café Cultura lança produtos 
exclusivos para celebrar o Verão

DICA DE DICA DE  
GASTRONOMIA

O Acadêmicos do Salgueiro, por meio da escola mirim Apren-
dizes do Salgueiro, realizou na última terça-feira, em sua qua-
dra, no Andaraí, mais uma edição da sua tradicional festa de 
Natal para a criançada salgueirense. São esperadas cerca de 
1000 crianças da comunidade, neste evento que reúne samba, 
esporte, cultura e diversão. A entrada é gratuita e não neces-
sita de pré-inscrição.

O objetivo do evento é proporcionar momentos de alegria 
para os pequenos que desfilam ou fazem parte dos projetos 
infantis oferecidos pela escola. A festa é uma forma de fechar 
o ano que marca o retorno da Ala das Crianças ao corpo da 
escola mãe, Salgueiro, atendendo a um desejo do presidente 
André Vaz, em parceria com a presidente da agremiação mirim, 
Mara Rosa. A administradora ressalta a importância de encon-
tros como este, reforçando o papel de uma escola de samba na 
construção da personalidade e da memória de uma infância 
feliz para os pequenos:

“A vida do carioca já é muito difícil. Pequenos momentos de 
alegria, são memórias afetivas que as crianças levaram para sem-
pre no coração. Essa é a obrigação das escolas de samba com sua 
comunidade. Tornar o dia a dia mais feliz.”, destaca Mara Rosa.

Na sexta-feira, dia 23, a festa será no Morro do Salgueiro, 
com visita do Bom Velhinho e distribuição de presentes.
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Evento contou com apresentação de Ginástica 
Rítmica e show da Bateria Furiosinha

O evento acontecerá na área externa

D
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“As feiras de empreendedo-
rismo têm se tornado um 
evento fundamental para 
promover espírito empre-
endedor, além de estimu-
lar o desenvolvimento eco-
nômico. A importância de 
empreender vai além do 

aspecto econômico. Cada 
vez mais pessoas estão bus-
cando criar seus próprios 
negócios e transformar suas 
ideias em realidade”, diz 
Kamilla Carvalho, gerente 
de Marketing do Recreio 
Shopping.
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REVISÃO DO PLANO 
LOCAL DE HABITAÇÃO DE 
INTERESSE SOCIAL
Em Cabo Frio, a elaboração 
do Plano Local de Habitação 
de Interesse Social (PLHIS) foi 
criado em 2012 e, neste ano, 
está sendo revisado para garan-
tir programas habitacionais com 
o foco no enfrentamento do 
déficit habitacional. Para que 
toda a população possa con-
tribuir com sugestões e contri-
buições, foi aberto um canal de 
comunicação, via e-mail: plhis.
habitacao@cabofrio.rj.gov.br.
O documento é revisado a cada 
quatro anos e serve de instru-
mento que é utilizado por muni-
cípios para planejar ações vol-
tadas à habitação popular. 
O plano busca identificar as 
necessidades habitacionais da 
população de baixa renda, pro-
pondo estratégias para promo-
ver o acesso a moradias dignas 
e melhorar as condições de vida 
em áreas urbanas.
A revisão do PLHIS conta com 
a participação do Conselho 
Municipal de Habitação que 
é formado por membros do 
governo municipal, pela socie-
dade civil e algumas associa-
ções que contribuem para o 
alinhamento das demandas e 
prioridades de cada bairro. As 
Secretarias Municipais de Pla-
nejamento e Desenvolvimento 
Urbano, de Obras e Serviços 
Públicos, de Assistência Social, 
de Meio Ambiente e Sanea-
mento, além da Coordenado-
ria de Assuntos Fundiários e 
demais outras pastas governa-
mentais que contribuem dire-
tamente para mapear os locais 
que mais precisam de atenção.
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O campus da UERJ em Cabo 
Frio, na Região dos Lagos 
do Rio, foi oficialmente 
inaugurado na manhã 

desta quarta-feira (20), marcando 
um momento histórico para a edu-
cação e desenvolvimento local. 
A cerimônia contou com a pre-
sença do deputado estadual Dr. 
Serginho (PL), do presidente da 

Câmara Municipal cabo-friense, 
Miguel Alencar (União), e da pre-
feita Magdala Furtado.

A vinda da UERJ para Cabo 
Frio foi intermediada por Dr. Ser-
ginho durante sua gestão como 
secretário de Ciência, Tecnolo-
gia e Inovação do Estado. Em seu 
discurso, o deputado ressaltou a 
importância do evento, conside-

rando-o um legado transforma-
dor para a região.

“São mudanças significativas que 
vão impactar positivamente a nossa 
comunidade. Agora, os jovens de 
famílias mais humildes terão a opor-
tunidade de realizar o sonho de se 
tornarem médicos. A implantação 
da UERJ aqui não apenas demo-
cratiza o acesso à educação, mas 

também impulsiona o desenvolvi-
mento econômico local”, enfatizou 
Dr. Serginho.

Miguel Alencar, presidente da 
Câmara de Cabo Frio, parabenizou o 
governador Cláudio Castro, a equipe 
da UERJ e o deputado Dr. Serginho 
pela conquista. Por meio das redes 
sociais, ele destacou o ganho signi-
ficativo para a cidade, agora con-

templada com o tão almejado curso 
de Medicina.

“Que seja a porta de entrada 
para o conhecimento e desenvolvi-
mento”, afirmou Alencar.

O início das aulas está previsto 
para o segundo semestre de 2024, 
prometendo transformar o cená-
rio educacional e socioeconômico 
da região.

Já está na Câmara Munici-
pal de Cabo Frio, desde o dia 
8 de dezembro, o Projeto de 
Lei que cria o Programa “Car-
tão Diminuindo Distâncias”, 
que dispõe sobre o subsídio 
da tarifa do transporte cole-
tivo municipal ainda no ano de 
2023. A medida prevê que os 
cidadãos cabo-frienses paga-
rão o valor de R$ 1,99 na pas-
sagem das linhas municipais.

Para execução do Pro-
grama, o Poder Executivo fica 
autorizado a conceder subsí-
dios financeiros à empresa 
concessionária do serviço con-
vencional de transporte cole-

tivo de passageiros no valor de 
R$ 3,01 (três reais e um cen-
tavo) sobre o valor da tarifa 
praticada para os usuários das 
linhas de ônibus do 1º e do 
2º Distritos do Município de 
Cabo Frio.

Atualmente o subsídio da 
passagem vale somente para o 
distrito de Tamoios, na linha 
do Chavão x Botafogo. A Men-
sagem nº 41/2023, enviada em 
regime de urgência, aguarda a 
votação em plenário.

A prefeita de Cabo Frio, 
Magdala Furtado, ressalta que 
se o Projeto de Lei não for 
votado e aprovado pelo Legis-

lativo nesta semana, antes da 
virada do ano, não será pos-
sível implantar o programa na 
cidade.

“Ocorre que se o presidente 
da Câmara Municipal não 
incluir o projeto de lei na pauta 
das sessões desta semana, 
diante do requerimento de 
urgência solicitado pelo Exe-
cutivo, a Lei não poderá ser 
mais votada no ano de 2024, 
diante da proibição prevista 
na legislação eleitoral (§10°, 
do artigo 73 da Lei 9.504/97). 
Ou seja, mais uma vez quem 
perde é o povo”, destaca a pre-
feita Magdala Furtado.

Deputado Estadual Dr Serginho 
inaugura campus da UERJ

Divulgação

Prefeitura envia para Câmara 
Municipal projeto de lei que cria 
passagem de ônibus a R$ 1,99

CABO FRIO

Divulgação

Prefeitura e Saúde Municipal convocam todos à 
batalha contra o mosquito transmissor

Em meio à temporada de 
chuvas, Búzios intensifica 
esforços para conter o Aedes 
aegypti, vetor de doenças 
como dengue, zika e chikun-
gunya. A Prefeitura, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Saúde, conta com o apoio da 
comunidade para fortalecer o 
combate às endemias.

Agentes dedicados atuam 
incansavelmente, mas a cola-
boração de todos é essencial. 
Eliminar criadouros, manter 
recipientes fechados e repor-

tar focos são ações simples, 
porém cruciais. A população 
é peça-chave nessa campanha 
que visa proteger a saúde de 
cada buziano.

Ao identificar sintomas 
como febre, dores e man-
chas, é urgente procurar a 
unidade de saúde. A cons-
cientização coletiva é nossa 
maior arma contra as enfer-
midades disseminadas pelo 
Aedes aegypti. Junte-se à 
essa luta pela qualidade de 
vida em Búzios.

Contra o Aedes aegypti: 
participação da população 

é fundamental

BÚZIOS

Divulgação
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Mensagem nº 
41/2023 foi enviada 
para apreciação do 
Legislativo no dia 08 
de dezembro e aguarda 
votação no plenário
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Equipes de Estratégia de Saúde da Família (ESF) oferecem 
atendimento domiciliar para pacientes acamados
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Em busca de auxiliar a população 
cabo-friense na hora das compras de 
natal, o Procon Cabo Frio realizou 
uma pesquisa nos principais merca-
dos para auxiliar na comparação de 
preços. A pesquisa foi realizada em 
cinco mercados da cidade: Extra, Prin-
cesa, Tropical, Supermarket e Ata-
cadão Assaí. De acordo com a son-
dagem, o Chester da Perdigão foi o 
produto que apresentou queda mais 
acentuada de preço. Foram 56% em 
relação a 2022.

Complementando a cesta natalina, 
a pesquisa abrangeu pesquisas de 

produtos como: arroz, farofa pronta, 
peru (Sadia e Perdigão), chester, ten-
der, azeite extra virgem, leite conden-
sado, pêssego em calda, panetone de 
frutas, chocottone, pão de rabanada 
(fab. própria), uva passas, nozes s/ 
casca e castanha do pará.

O Chester (Perdigão), no Super-
mercado Supermarket de Cabo Frio 
é o mais acessível para compor a ceia 
natalina no valor de R$ 23,99. A Uva 
Passa e o Leite Condensado também 
foram encontrados com preços aces-
síveis, com valores de R$ 21,00 e R$ 
5,99, respectivamente.

As maiores quedas de preço em 
relação a 2022:

Chester (Perdigão) -56%
Uva Passas -44%
Leite Condensado -20%
Tender -16%
Pêssego em Calda -13%
Panetone de Frutas -4%
Peru (Perdigão) -4%
Nozes s/ Casca -3%

O Procon Cabo Frio recomenda 
que os consumidores façam uma pes-
quisa de preços antes de realizar as 
compras de Natal.

Beto Oliveira

Chester da Perdigão é o produto que apresentou queda mais acentuada de preço (-56%)

Procon divulga pesquisa de 
preços de produtos natalinos
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As Equipes de Estratégia 
de Saúde da Família (ESF) 
oferecem atendimento domi-
ciliar para pacientes acama-
dos que precisam de serviços 
específicos, mas não conse-
guem se deslocar até a uni-
dade de saúde. 

Nesta segunda-feira (18), 
duas pacientes foram atendi-
das em casa pela equipe da uni-
dade de Monte Alto. 

A dona Severina precisou 
de atendimento odontológico 
e teve todo o procedimento 
realizado pelo dentista dentro 
de casa. A solicitação foi feita 
através da agente de saúde que 
acompanha a paciente. 

Já a dona Adegmar, paciente 
acamada que já recebe regular-
mente o atendimento no domi-
cílio, recebeu o atendimento da 
equipe de enfermeiros de cos-

tume e da enfermeira Janete 
Rangel, coordenadora da Aten-
ção Primária à Saúde. 

Janete avaliou a relevância 
desse serviço: “Se de um lado é 
importante acompanhar nossos 
profissionais para avaliar aquilo 
que os cadastrados necessitam 
a fim de promover a equidade, 
por outro lado também preci-
samos ir até aqueles pacientes 
que têm necessidades específi-
cas, que vão além do trabalho 
feito dentro das ESFs”, pon-
tuou a coordenadora.

Para solicitar o serviço em 
domicílio é preciso ser cadas-
trado na unidade da Estratégia 
de Saúde da Família. Os pacien-
tes são acompanhados por um 
agente comunitário de saúde, 
que avalia as necessidades de 
cada um, e comunica às equi-
pes sobre cada situação.

Atendimento Domiciliar 
é realidade em Arraial

ARRAIAL DO CABO

Divulgação
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AAumento estratosféri-
co na renda per ca-
pita não reflete a re-
alidade da população 

local. Falta de empregos, salá-
rios baixos e déficit habitacio-
nal, somados a uma avalanche 
de denúncias de corrupção no 
executivo municipal, tem dei-
xado a população sem pers-
pectiva de um futuro melhor.

 A Prefeitura de Saqua-
rema, abençoada por uma 
abundância de royalties do 
petróleo, poderia ser a força 
propulsora do desenvolvi-
mento local, criando oportu-
nidades e construindo bases 
sólidas para o futuro da comu-
nidade. No entanto, em vez de 
investir em programas de capa-
citação profissional, incentivar 
empreendedorismo ou cons-
truir moradias acessíveis, opta 
pelo assistencialismo direto. 
Em lugar de ensinar habili-
dades e fomentar autonomia, 
escolhe distribuir moeda social 
e vales em dinheiro, desconsi-
derando a essência do empo-
deramento. Essa abordagem, 
embora aparentemente ajude 
no curto prazo, falha em garan-
tir independência e cresci-
mento sustentável. A cidade, 
em vez de erguer seus cida-
dãos com ferramentas para 
o progresso, corre o risco de 
criar uma dependência contí-

nua desses benefícios assis-
tenciais. A sabedoria de ensi-
nar a pescar é negligenciada 
em prol de soluções imediatis-
tas, comprometendo o poten-
cial de uma comunidade prós-
pera e autossuficiente no longo 
prazo.

Dados do IBGE divulga-
dos no último dia 15, mos-
tram que o Produto Interno 
Bruto (PIB) de Saquarema 
passou de 42 bilhões de reais 
no ano de 2021. Mais preci-
samente o PIB municipal de 
Saquarema naquele ano foi de 
R$42.178.208.448,00. Isso se 
deve ao aumento significativo 
da produção de petróleo nos 
poços que se localizam dentro 
dos limites das linhas de pro-
jeção sobre a plataforma con-
tinental pertencente a Saqua-
rema. Os números referen-
tes a 2022 e 2023 ainda não 
foram compilados pelo IBGE, 
mas certamente serão ainda 
muito maiores, uma vez que 
os valores da produção de 
petróleo no pré-sal no lito-
ral de Saquarema aumentou 
muito. O PIB municipal é a 
soma de tudo que é produ-
zido no município, incluindo 
desde pesca, agricultura e ser-
viços até a produção do petró-
leo em alto mar, que é respon-
sável por praticamente toda 
essa riqueza de Saquarema. 

RENDA PER CAPITA DE SAQUAREMA 
É MAIOR QUE TODAS AS CIDADES 

DA REGIÃO SOMADAS

A renda per capita de Saquarema 
em 2021 (que é o PIB dividido pela 
população) chegou a estratosféricos 
R$458.767,96, tornando Saquarema 
o segundo município de maior renda 
per capita do Estado do Rio de Janeiro 
e um dos maiores do Brasil. Para se 
ter uma ideia, a soma das rendas per 
capita de Araruama (R$31.109,37), 
São Pedro da Aldeia (R$25.509,14), 
Iguaba Grande (R$25.517,50), Arraial 
do Cabo (R$87.763,22), Cabo Frio 
(R$52.801,54), Armação dos Búzios 

(R$84.721,42) e Rio das Ostras (R$ 
56.096,82) é de R$ 363.519,01. Mesmo 
se adicionarmos à soma de todos 
esses municípios da região a renda 
per capita da cidade do Rio de Janeiro 
(R$53.078,23), ainda assim não vai 
se chegar perto da renda per capita 
de Saquarema.

Até mesmo Niterói, cidade que 
ostenta já há pelo menos 30 anos os 
melhores indicadores de qualidade de 
vida do Estado do Rio de Janeiro e que, 
também, recebe royalties do petróleo 

(embora muito menos do que Saqua-
rema) tem uma renda per capita - R$ 
128.333,01 - muito menor que a de 
Saquarema. Toda essa riqueza com 
que a providência abençoou Saqua-
rema fez as receitas orçamentárias da 
Prefeitura de Saquarema dispararem.

Paradoxalmente a maioria da popu-
lação saquaremense possui uma renda 
extremamente baixa, com um elevado 
número das famílias de Saquarema 
tendo um orçamento familiar que não 
chega a meio salário mínimo por pessoa.
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O Natal chegou e entramos no clima! Hoje publicamos um ensaio total-
mente especial da modelo Andréa Martins, conhecida como musa das 
pinturas.Sempre com fotos que são um verdadeiro presente para nos-
sos leitores.Ela que participou de nossa coluna algumas vezes durante o 
ano é lembrada agora com suas fotos de mamãe Noel e claro que todos 
os marmanjos gostariam de receber a visita desta beldade na noite de 
Natal. Andrea e nossa equipe deseja um feliz Natal para Todos!

ENTREVISTA
MODELO: Andréa Martins

FOTOS: Fotografia de Renato Bragança

PINTURAS: Artista Jorge Abreu

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Camboinhas
Comida: Lasanha
Música: Samba
Viagem: Disney
Qualidade: Simpática 
Defeito: Exigente
Signo: Touro
Time: Flamengo
Livro: Românticos
Point: Jardim Guanabara

Objetivo de vida: Crescer no meio artístico

Posaria para uma revista masculina: Sim

Perfume: Biográfica

O que faz para manter a forma: Academia

Filme: A espera de uma milagre

O homem ideal para você tem que ser: 

Companheiro e amigo

Parte do seu corpo que mais gosta: Minhas 

pernas e seios

Na cama.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

Nesta quarta-feira (20), o Tribunal 
de Barcelona definiu que Daniel Alves 
será julgado entre os dias 5 e 7 de feve-
reiro de 2024. O jogador é acusado de 
agredir sexualmente uma jovem na boate 
de Sutton, em Barcelona, na noite de 30 
de dezembro de 2022.

Ainda segundo informações do ‘La 
Vanguardia’, o Ministério Público Espa-
nhol pede nove anos de prisão para o 
brasileiro, alem de uma indenização de 
150 mil euros (R$ 803 mil) para a vítima. 
De acordo com o ‘El Periódico’, o Minis-
tério Público também pede 10 anos de 
liberdade supervisionada.

A defesa do brasileiro tentará a 
absolvição do jogador. Os advogados 
de Daniel Alves alegam que as rela-
ções entre o acusado e a vítima foram 
consensuais.

ESPORTES

O 
médico do Atlético-MG e da Se-
leção Brasileira, Rodrigo Lasmar, 
afirmou, nessa terça-feira (19), 
que Neymar não deve disputar 
a Copa América em 2024, nos 
Estados Unidos. O profissional 

declarou que há poucas chances de o ata-
cante do Al-Hilal, da Arábia Saudita, se re-
cuperar totalmente entre junho e julho do 
ano que vem.

Em 2 de novembro, Neymar teve o joe-
lho esquerdo operado por Rodrigo Las-
mar no Hospital Mater Dei, em Belo Hori-
zonte. Desde então, o craque se recupera 
da lesão no ligamento cruzado anterior do 
joelho esquerdo.

Por meio de um vídeo publicado nas redes 
sociais, também nessa terça (19), Neymar 
demonstrou a dificuldade no processo de 
recuperação e chorou algumas vezes.

Em entrevista à Rádio 98, Lasmar falou 
que a tendência é que Neymar volte a entrar 
em campo em agosto de 2024.

“Não vai ter tempo (de jogar a Copa Amé-
rica). É muito cedo. Não adianta querer quei-
mar etapas para recuperá-lo um mês antes, 
correndo risco desnecessário. Nossa expec-
tativa é que ele esteja sendo preparado para 
retornar no início da temporada de 2024, a 
partir de agosto, algo em torno disso”, disse.

Ainda segundo o médico, o camisa 10 da 
Seleção Brasileira tem feito uma boa recu-

peração e apresentado evolução.
“Ele vem se recuperando muito bem. Está 

com seis semanas de pós-operatório. Vem 
fazendo trabalho de fisioterapia intensivo. 
Tenho feito algumas visitas presenciais para 
acompanhar a recuperação. Ele vem evoluindo 
muito bem. Essa fase inicial é o momento mais 
difícil. Ele precisa recuperar a flexão e a exten-
são completa do joelho”, encerrou.

LESÃO DE NEYMAR
Neymar se machucou na derrota do Bra-

sil para o Uruguai, no Centenario, em Mon-
tevidéu, no dia 17 de outubro. O confronto 
foi válido pelas Eliminatórias para a Copa 
do Mundo.

DIVULGAÇÃO

NEYMAR NÃO VAI DISPUTAR 
A COPA AMÉRICA EM 2024, 

AFIRMA MÉDICO DA SELEÇÃO

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

Ministério Público Espanhol pede nove 
anos de prisão ao brasileiro

 Daniel Alves 
será julgado 

por estupro na 
Espanha entre 5 e 
7 de fevereiro

Rodrigo Lasmar 
comentou sobre 
a recuperação 

do atacante 
do Al-Hilal
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Faltam menos de uma se-
mana para a principal 
partida festiva de fim 
de ano. No dia 27 de 
dezembro, o anfitrião 

Zico receberá no Maracanã cra-
ques do presente e do passado 
pela 19ª edição do Jogo das Es-
trelas, evento beneficente rea-
lizado desde 2004.

Entre os velhos conheci-
dos da torcida do Flamengo 
estão: Mozer, Andrade, Adí-
lio, Aldair, Sávio, Djalminha, 
Leonardo, Petkovic, Adriano 
Imperador, Renato Gaúcho, 
Athirson, Juan (lateral), Jôna-
tas, Mancuso, Alex e Ronaldo 
Angelim.

Outros nomes que fizeram 
história em clubes do futebol 
brasileiro e da Europa tam-
bém estão confirmados. Éder 
Aleixo, Aloísio Chulapa, Amo-
roso, Amaral, D’Alessandro. 

Entre os jogadores em ati-
vidade, Geromel (Grêmio), 
Luciano (São Paulo), Claudi-
nho (Zenit) e Marcos Felipe e 
Gilberto (Bahia) já estão garan-
tidos na pelada beneficente. A 

organização pretende anunciar 
outros nomes que atuam no 
exterior nos próximos dias.

A presença de craques reno-
mados nacionais e internacio-
nais sempre foi um diferencial 
do Jogo das Estrelas. Logo na 
sua segunda edição, em 2005, 
quando ainda era realizado no 
Centro de Futebol Zico (CFZ), 
o presente para o público foi 
o argentino Diego Maradona. 
A partir daí, nunca mais os 
astros mundo afora deixaram 
de bater ponto no evento de 
Zico. Nomes como Seedorf, 
Davids, Saviola, Asprilla, Vitor 
Bahia e Petkovic foram algu-
mas das feras.

Isso sem falar nos princi-
pais jogadores brasileiros, os 
que marcaram e ainda marcam 
seu nome na história do futebol, 
de diferentes gerações. Desde 
Rivelino, passando por Júnior, 
Andrade e Adílio, por Careca, 
Romário, Bebeto, Ronaldo, 
Rivaldo, Kaká e Roberto Carlos, 
até Adriano Imperador, Ney-
mar, Vinícius Júnior e Endrick. 
E, até hoje, em cinco palcos dis-
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Reprodução

CONTAGEM REGRESSIVA PARA A  
19a EDIÇÃO DO JOGO DAS ESTRELAS

Representantes prometeram apoio até o fim do Brasileirão, mas fizeram cobranças

 A Fifa definiu os uniformes 
da final do Mundial de Clu-
bes. Fluminense e Manchester 
City entrarão em campo com 
as linhas principais na decisão. 
O duelo acontece nesta sexta-
-feira (22), às 15h (de Brasília), 
no Rei Abdullah Sports City. 

O kit completo do Flu-
minense está organizado da 
seguinte forma: os jogadores 
de linha irão usar o uniforme 
tricolor, com calção grená e 
meião branco. O goleiro, Fábio, 
vestirá a camisa azul. O Man-
chester City entrará em campo 
com a tradicional camisa azul 
clara, calção branco e meião 
azul. Ederson estará de verde.

Fluminense e Manches-
ter City disputarão a final do 
Mundial de Clubes pela pri-
meira vez. Se houver empate 
no tempo normal, haverá pror-
rogação e, se a igualdade per-
sistir, o campeão será definido 
na disputa por pênaltis.

A Fifa definiu que o polo-
nês Szymon Marciniak api-
tará a final do Mundial de Clu-
bes. O árbitro é o mesmo que 

comandou a semifinal vencida 
pelo Tricolor por 2 a 0 sobre o 
Al Ahly, do Egito.

Szymon Marciniak tam-
bém apitou a final da Liga dos 
Campeões, vencida pelo clube 
inglês por 1 a 0 sobre a Inter 
de Milão, e a decisão da Copa 

do Mundo entre Argentina e 
França, no Catar, em 2022.

O árbitro polonês causou 
polêmica ao dar uma palestra 
em junho, durante um evento 
da extrema direita de seu país, 
com a presença de um político 
famoso por ser contra judeus 

e gays. Investigado pela Uefa, 
ele pediu desculpas e alegou 
não saber do que se tratava o 
evento que aceitou fazer.

Apesar de ser do quadro da 
Uefa, que tem um dos clubes 
envolvidos na decisão, a Fifa 
optou por escalá-lo.

Mundial de Clubes: Fluminense e City 
jogarão com uniformes principais na decisão

tintos: além de CFZ e Mara-
canã, o jogo já passou por Nil-
ton Santos, Morumbi e Está-
dio Luso-Brasileiro.

Responsável pela organiza-
ção do evento, Júnior Coim-
bra, filho de Zico, tentou tra-
zer Cristiano Ronaldo ao Brasil, 

e entrou em contato com seu 
estafe, mas não houve acerto 
por causa dos compromissos 
do português.

Os ingressos para o Jogo 
das Estrelas já estão à venda, 
pelo site da Eleven Tickets, 
com valores entre R$ 25 (meia-

-entrada) e R$ 90. As entradas 
também podem ser adquiridas 
nas lojas oficiais do Flamengo 
na Gávea, no Barra Shopping 
e no Shopping Nova América, 
de 18 a 27, das 10h às 16h (só 
não haverá atendimento nos 
dias 24 e 25). Na bilheteria 2 

do Maracanã, das 10h às 17h 
(também não haverá funciona-
mento nos dias 24 e 25). As gra-
tuidades, inclusive, só poderão 
ser retiradas no estádio.

Lembrando que parte da 
renda da partida é revertida 
para instituições de caridade 

 Partida acontece nesta sexta-feira (22), às 15h (de Brasília)

O Botafogo deu mais um 
importante passo no processo 
de equalização de suas dívidas. 
Após a vitória conquistada com a 
homologação de um novo acordo 
no RCE Trabalhista no último 
mês, o Clube protocolou nesta 
quarta-feira (20), no Judiciá-
rio, uma proposta de repactu-
ação dos débitos históricos na 
ordem de 400 milhões de reais 
com os credores cíveis, que serão 
quitados mediante pagamentos 
mensais ao longo dos próximos 
quinze anos.

A nova proposição já conta 
com uma adesão significativa 
do número total de credores e 
possibilitará ao Clube solucio-
nar processos complexos do pas-
sado que perduram por até 20 
anos como, por exemplo, as dívi-
das expressivas com a empresa 
Odebrecht, com empresários de 
atletas de futebol e com ex-joga-
dores alvinegros, como no caso 
de Rodrigo “Beckham”.

Por parte da SAF, as nego-
ciações foram conduzidas pelo 
especialista e assessor especial 

Eduardo Iglesias, pelo VP Exe-
cutivo Jonas Marmello e pelo 
CEO Thairo Arruda. A ação con-
tou também com a atuação do 
Departamento Jurídico da SAF 
Botafogo, representado pelo 
advogado Raphael Sá, e do Bota-
fogo de Futebol e Regatas, atra-
vés do Gerente Jurídico Daniel 
Bombarda e do VP Jurídico Mar-
celo Barbieri, além de apoio da 
Consultoria Channel Associa-
dos e do escritório de advocacia 
Kalache, Chame, Costa Braga 
Advogados.

“Estamos avançando em 
mais uma etapa para a equa-
lização de todo o passivo do 
Clube Social. Depois do novo 
acordo sobre as dívidas traba-
lhistas ter sido homologado, tra-
balhamos com muita intensi-
dade para solucionar também 
os débitos cíveis. Esse processo 
de recuperação é determinante 
para solucionarmos de uma vez 
por todas a sufocante dívida do 
clube e recolocarmos o Bota-
fogo na trilha do sucesso que 
tanto merece”, pontuou Thairo.

Botafogo protocola no TJ plano de recuperação extrajudicial 
para quitar R$ 400 milhões em dívidas cíveis em 15 anos

Divulgação

VASCO SEGUE REFORMULAÇÃO E DEMITE  
MAIS UM FUNCIONÁRIO DO DEPARTAMENTO  
DE FUTEBOL
O Vasco segue fazendo mudanças 
em seu departamento de futebol. 
Nesta quinta-feira (21), o clube 
demitiu o coordenador de tran-
sição Eduardo Húngaro, que 
fazia parte da equipe do ex-
-gerente de base Carlos Brazil, 
desligado na última semana.
Húngaro foi comunicado de sua 
saída por Rodrigo Dias, que é o novo 
gerente das categorias de base. Agora, o clube 
deve ir ao mercado em busca de outro profissional para ocupar 
o cargo de coordenador de transição.
Eduardo Húngaro exercia a função no Vasco desde dezembro 
de 2021. Antes, ele também atuou como treinador e foi a aposta 
do Botafogo para dirigir o time na Libertadores de 2014, mas não 
teve sucesso.

FLAMENGO PLANEJA QUE MEIA SEJA SUA 
PRÓXIMA GRANDE VENDA
Rubro-Negro espera receber pelo menos 20 milhões de euros (R$ 
107 milhões) pelo jogador
Emprestado ao Red Bull Bragantino nos últimos meses, o jovem 
Matheus Gonçalves, de 18 anos, voltará ao Flamengo em 2024. A 
diretoria rubro-negra vê potencial no garoto para fazer uma boa 
temporada e render ao clube uma grande venda para a Europa, de 
pelo menos 20 milhões de euros (R$ 107 milhões).
O Bragantino chegou a manifestar interesse em manter Matheus 
Gonçalves, mas o Flamengo descartou a possibilidade. O clube 
carioca quer que o meia esteja por perto, sob os olhares de Tite, 
e que possa repetir os passos de Lucas Paquetá, Vini Jr, Reinier e 
Matheus França, que se destacaram com a camisa rubro-negra e 
foram vendidos por altos valores.
Matheus surgiu bem no time do Flamengo no primeiro semes-
tre, mas perdeu espaço após a chegada de Jorge Sampaoli. Por 
isso, foi emprestado ao Bragantino, onde teve bom desempe-
nho. Agora, a ideia é que ele seja observado de perto por Tite 
na pré-temporada.


